

En la ciudad de Huelva a 25 de Febrero de 1926 reunido los hermanos que al margen se expresan bajo la presidencia del Hermano Señor Don José Marchena Colombo y abierta por este la sesión leyese el acta anterior que fue aprobada.

El Presidente dice: La página que vamos a escribir en nuestro libro de actas, es de luto y pena.

Muerto de los nuestros, muerto de los que en los días amargos en que el territorio nacional se despedazaba y un ejército de esqueletos volvía de la isla de Cuba, tuvo la intuición de que renegar de América era como renegar de España, ha muerto, y su caída última se lleva algo que era nuestro. De la familia colombina falta un hermano y el puesto de nuestro vicepresidente Don Juan Cader debe quedar vacío por algún tiempo para que al renaceremos veamos al hombre recto, amante de lo justo, caritativo, humilde, sincero, patriota con ese patriotismo que cifra su mayor goce en el sacrificio obscuro; y al ciudadano modelo en el hogar y en la vida pública. Hoy que todos son exitos y glorias, no ha podido compadirlas con nosotros; la enfermedad y la muerte no quisieron dejar latir algún tiempo más aquél corazón todo amistad que en sus perrores colombinos hubiera sentido el estremecimiento de estas horas tan iberoamericanas.

Cader era tanto como el que una vez entre nosotros. La colombina lo lloró y recibió duelo.

esta sesión si así lo acordais se levanta para expresar nuestro pesame a una mujer toda cariño y virtud, un hijo amantísimo y una familiares que vivió los días negros del mayor de los dolores.

¡Paz al hermano muerto! cuyo espíritu estará con el Cristo a quien tanto amó en verdad y lo tuvo siempre consigo.

En la Rábida celebramos una sesión en memoria

ria de nuestro vicepresidente.

Las palabras del Señor Marchena fueron aprobadas levantándose seguidamente la sesión en señal de duelo.

Juan Domínguez

Sesión
24 de marzo de 1926.

Marchena, Colombia
P. Andrade
Irapiente
S. Oliveria
Vargas Machado
C. Marino
Teresa
Palabras
C. Rey.
D. Paez Pinto
Martín Rojas (I)
Barros Rivas (A)
Pérez Dominguez
Fernández Perelló (M)
Morales Soler
S. Gómez
R. Marchena (F)

En la ciudad de Quito a 24 Mayo de 1926
se reunió los tres que al margen se expresan bajo
la presidencia del Exmo Señor S. José Marchena. Colombia
y abierta por este la sección leyeron el acta de la anterior
que fue aprobada.

La Presidencia en brillantes párrafos expresa la salutaria
felicidad de la sociedad por el brillante resultado del
vuelo Perú - Buenos Aires, diciendo manifestaciones son
acogidas con distinciones de gran complacencia por
J. Martín Vargas todos los tres presentes, se acuerda nominar en estos actos los
R. Marchena (A) numeros de la revista "La Rábida" que talén del vuelo.

A. propuesta de la presidencia se nombrado socio de
Martín Rojas (I) Of honor el Dr. Manganeira por su brillante actuación en
representación de la Colombina en los actos celebrados en
Nuevos edificios en honor de los intrépidos aviadores.

Se da lectura a una carta del Sr. Mandatario holandés
del Congreso de Panamá se acuerda nombrarle socio de Honor
y otorgarle la representación de la Colombina en dichos Congresos.
Hacen uso de las palabras varios tres socios expresando la gran